



Erfahrener Private Banker (m/w/d) | Senior Relationship Management

Renommierete Privatbank

Auftraggeber:

Unser Auftraggeber ist eine renommierte, sehr angesehene internationale Privatbank mit auch Standorten in Österreich. Bei der Betreuung vermögender Privatkunden werden durch die Entwicklung maßgeschneiderter Anlagestrategien und durch höchste Diskretion und exzellenten Service langfristige Kundenbeziehungen gewährleistet.

Am Bankensitz in Wien und Salzburg wird für die exzellente Vermögensberatung und persönlichen Service auf höchstem Niveau im Rahmen der Teamerweiterung ein/e **Private Banker | Relationship ManagerIn (m/w/d)** gesucht, welche/r für die Kundenbetreuung insbesondere in Ungarn, Bulgarien und/ oder Rumänien zuständig ist.

Our client is a renowned, highly respected international private bank with locations in Austria. Long-term client relationships are ensured through the development of tailor-made investment strategies, utmost discretion and excellent service in the management of wealthy private clients.

The bank's headquarters in Vienna is looking to expand its team with a **Private Banker | Relationship Manager (m/f/d)** who will be responsible for providing excellent investment advice and personal service of the highest standard, with a particular focus on customer care in Hungary, Bulgaria and/or Romania.

Aufgaben:

Zu den Aufgaben und Verantwortungsbereichen der Positionen zählen folgende Schwerpunkte:

- Beratung und Betreuung eines festen Portfolios vermögender Privatkunden
- Entwicklung individueller Anlagestrategien unter Berücksichtigung von Risiko, Rendite und Liquidität
- Ganzheitliche Vermögensplanung (Retention, Steuerplanung, Nachfolge, Philanthropie)
- Pflege bestehender Beziehungen, Akquise von potenziellen Neukunden
- Sicherstellung von Compliance, Datenschutz und regulatorischen Anforderungen

The tasks and areas of responsibility for the position include the following key areas:

- Advising and supporting a fixed portfolio of wealthy private clients
- Developing individual investment strategies, taking into account risk, return and liquidity
- Holistic wealth planning (retention, tax planning, succession, philanthropy)
- Maintaining existing relationships, acquiring potential new clients

- Ensuring compliance, data protection and regulatory requirements

Anforderungen:

Wir suchen Persönlichkeiten, welche ihre nachgewiesenen Erfahrungen, Professionalität und Diskretion in die weiterhin erfolgreiche Entwicklung einer der renommiertesten Privatbanken mit einbringen wollen.

Zum Anforderungsprofil gehören darüber hinaus:

- Abgeschlossenes Hochschulstudium (z. B. Wirtschaft/Finanzen) oder vergleichbare Qualifikation
- Mehrjährige Berufserfahrung im Private Banking oder Wealth Management
- Tiefgehendes Verständnis von Kapitalmärkten, Finanzinstrumenten und Anlagestrategien
- Ausgeprägte Kundenorientierung, Verhandlungsgeschick und Diskretion
- Zertifizierungen wie Certified Wealth Management Advisor (CWMA) und vglb. wünschenswert
- Exzellente Kommunikationsfähigkeiten
- Reisebereitschaft innerhalb des betreuten Klientenportfolios
- Sehr gute Englisch- sowie je Landesverantwortung sehr gute ungarische, bulgarische bzw. rumänische Sprachkenntnisse sowie gute Deutschkenntnisse

We are looking for individuals who want to contribute their proven experience, professionalism and discretion to the continued successful development of one of the most renowned private banks.

The requirements profile also includes:

- University degree (e.g. economics/finance) or comparable qualification
- Several years of professional experience in private banking or wealth management
- In-depth understanding of capital markets, financial instruments and investment strategies
- Strong customer focus, negotiating skills and discretion
- Certifications such as Certified Wealth Management Advisor (CWMA) and similar are desirable
- Excellent communication skills
- Willingness to travel within the client portfolio
- Very good English and, depending on the country, very good Hungarian, Bulgarian or Romanian language skills, as well as good German language skills

Angebot:

Für die Position ist je nach mitgebrachten Erfahrungen ein Jahresbruttogehalt in Höhe von € 120.000,00 sowie ergänzend ein sehr attraktives Bonusmodell vorgesehen. Abhängig von Qualifikation und Erfahrung ist in jedem Fall die Bereitschaft zur Überzahlung gegeben. Diversität, Inklusion sowie Chancengleichheit bilden Grundwerte für die Zusammenarbeit.

Depending on experience, the position offers a gross annual salary of €120,000.00 and an attractive bonus model. Depending on qualifications and experience, we are willing to pay above the standard rate. Diversity, inclusion and equal opportunities are fundamental values for our collaboration.

Bewerbungsmodalitäten:

Bitte übermitteln Sie Ihre aussagekräftigen Bewerbungsunterlagen (pdf) mit Anführung eventueller Sperrvermerke über das Online-Bewerbungsformular oder direkt an unsere Beraterin, Frau Dkfm. Susan Jandl, karriere@esteem-mentoring.com.

Wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen!

Please send your detailed application documents (pdf) with any confidentiality restrictions via the online application form or directly to our consultant, Ms Susan Jandl, karriere@esteem-mentoring.com

We look forward to talking to you!

Jetzt bewerben

Esteem Management & Mentoring
Executive Search | Leadership Advisory | New Work | Mentoring
Tuchlauben 7a, Eingang Seitzergasse 6, 1010 Wien, karriere@esteem-mentoring.com
www.esteem-mentoring.com